

Arribará este jueves secretario de estado norteamericano a Argentina



Buenos Aires, 3 ago (RHC) La canciller argentina, Susana Malcorra, recibirá este jueves en el Palacio San Martín al secretario de Estado de Estados Unidos, Jonh Kerry, para dar continuidad a la renovada agenda bilateral de trabajo establecida por ambos países.

En la nación sudamericana realizará Kerry, la tradicional ofrenda floral en la Plaza San Martín al héroe de la independencia de ese país, José de San Martín.

También se prevé que Kerry se reúna con el presidente Mauricio Macri, además de un encuentro con la Cámara de Comercio Argentino-Americana sobre compromisos comerciales.

La relación entre Washinton y Buenos Aires se relanzó en marzo pasado con la visita al país del presidente Barack Obama, quien respaldó los cambios económicos de Macri.

Ello sucede cuando en las provincias de Misiones y Tierra del Fuego, ubicadas en los extremos norte y sur de Argentina, serían los lugares estratégicos elegidos para la instalación de las bases

norteamericanas, cuyo proyecto avanza, alertó el diputado nacional Daniel Di Stéfano.

La excusa, en un caso, el combate al narcotráfico y al terrorismo; en el otro, un polo de desarrollo científico. Los dos lugares son clave para el acceso a los recursos naturales del país, además de estar en áreas geográficamente estratégicas.

En declaraciones a este reportero, Di Stéfano, diputado por el Frente para la Victoria (FpV), señaló que "hace muchos años que se habla de la posibilidad de que se instale una base en Misiones.

Ya en 2013, la presidenta Cristina Fernández rechazó ese pedido de Estados Unidos. Pero este año, luego de la visita de Barak Obama a Argentina, hubo muchos avances, muchas reuniones para la instalación de las bases militares. Inclusive, fue uno de los temas que se trató en la cumbre entre los presidentes Macri y Obama".

"La idea de instalar una base norteamericana en Misiones lleva como excusa el combate al narcotráfico y el terrorismo. También existe la posibilidad de la instalación de una base en Tierra del Fuego, que viene disfrazada de base científica", advirtió el diputado.

Di Stéfano afirmó: "Es preocupante la pérdida de soberanía que esto significa. Pone en riesgo el control de los recursos naturales. Misiones está ubicada sobre el Acuífero Guaraní, que es la cuarta reserva de agua potable más grande del mundo, y el 80 por ciento del territorio de la provincia es limítrofe con Paraguay y Brasil".

Además, las personas que vienen a las bases militares -añadió- gozan de inmunidad diplomática, por lo cual no pueden ser investigadas ni detenidas por ninguna fuerza provincial o federal. Hay varias denuncias de distintos organismos que señalan que estos marines han realizado violaciones a los derechos humanos en distintos lugares, por ejemplo, en Paraguay.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101735-arribara-este-jueves-secretario-de-estado-norteamericano-a-argentina>



Radio Habana Cuba